

Énoncé

Alors que vous assistez à une compétition sportive internationale avec un ami, celui-ci se met à siffler l'hymne de l'équipe adverse. Utilisez trois arguments afin de lui expliquer pourquoi son geste est condamnable et irrespectueux.

Pour ce sujet, vous n'avez aucun document pour vous guider. Votre réponse doit donc s'appuyer sur vos connaissances et votre réflexion. Prenez quelques minutes pour essayer de dégager, au brouillon, les raisons qui font que ce geste est condamnable et irrespectueux. Pour cela, appuyez-vous sur les notions de liberté, de respect et de fair-play. Vous pouvez aussi réfléchir sur les symboles de la France en expliquant pourquoi ils doivent être aussi respectés.
